

# *Pedro Sánchez se dit très satisfait de sa visite à Cuba*

---



La Havane, 24 nov. (RHC).- Le président du gouvernement espagnol, Pedro Sánchez, s'est dit ce vendredi très satisfait de la visite qu'il venait de conclure dans notre pays.

Sur son compte Twitter, il a confirmé l'engagement de placer les relations économiques à la hauteur des liens historiques et affectifs.

Peu avant de quitter La Havane où il s'est acquitté d'un agenda bien chargé, Pedro Sánchez a annoncé la visite des rois d'Espagne à Cuba l'année prochaine.

«Que celle-ci soit la première de beaucoup d'autres visites officielles par divers membres du gouvernement et surtout et avant tout qu'elle soit le prologue de la visite officielle de leurs majestés, les rois d'Espagne, l'année prochaine à l'occasion de la célébration du 5e centenaire de La Havane.»

Dans le cadre de sa visite à Cuba, le chef du gouvernement espagnol a remis au musée de la ville et en qualité de prêt, une chaise qui a appartenu au général Antonio Maceo, héros de nos guerres d'indépendance au 19e siècle.

En présence du président cubain, Miguel Díaz-Canel, Pedro Sánchez a dit être conscient de la valeur de cette pièce pour les Cubains:

«Je voudrais que vous voyiez dans cet événement un geste d'amitié et de fraternité du peuple espagnol avec Cuba, cher président.

Cette chaise a été un symbole de l'indépendance de Cuba mais aujourd'hui et grâce à ce geste, la chaise de Maceo symbolise aussi la rencontre et le lien renouvelé entre des pays jumelés par une histoire commune et des liens si profonds comme ceux qui nous unissent.

Que cet acte serve pour regarder le passé avec la vocation d'apprendre de l'histoire et surtout pour mettre l'accent sur la rencontre entre deux peuples qui regardent l'avenir conscients de ce que nous avons été, mais plus encore de ce que nous sommes et ce que nous pouvons devenir ensemble.»

Par la suite, le Chef d'Etat cubain a accompagné le président du gouvernement espagnol dans une visite dans La vieille Havane qu'ils ont amorcée par l'ancien Palais des capitaines généraux.

Miguel Diaz-Canel et Pedro Sánchez allaient également assister à un Forum d'affaires qui a rassemblé des chefs d'entreprises cubaines et espagnoles.

A cette occasion, Pedro Sánchez confirmait le souhait de son gouvernement d'accompagner activement Cuba dans le processus de mise à jour de son modèle économique.

«Ma présence ici veut aller plus loin. Je voudrais qu'elle devienne un message de sécurité.

Les écueils que nous rencontrerons en chemin ne vont pas empêcher ni ralentir la croissance des échanges commerciaux et les investissements de nos deux pays.

Le gouvernement espagnol va continuer à encourager les investissements à Cuba et contribuer au développement de son économie, à la transformation de la société et à la prospérité de Cuba.»

Au terme de ce forum d'affaires, Cuba et l'Espagne ont signé deux programmes pour la reconversion de la dette contractée par Cuba envers l'Espagne, dans ce qu'on appelle des fonds de contre-valeur.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/177388-pedro-sanchez-se-dit-tres-satisfait-de-sa-visite-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**